

COMMUNIQUE DE PRESSE

SEMAINE DE LA MOBILITE : VILLE EN SELLE

L'Eurométropole de Metz pilote le défi vélo Ville en Selle, du 10 au 30 septembre 2022 en partenariat avec la ville de Worms en Allemagne dans le cadre du projet Tandem Cities.

Ce défi vise à inciter le public à effectuer un maximum de trajets quotidiens à vélo, durant 21 jours, dans une optique de protection du climat. Il s'adresse à tous : cycliste quotidien ou occasionnel, débutant ou confirmé, pour les trajets de tous les jours ou les loisirs. Chaque kilomètre réalisé à vélo peut être comptabilisé, y compris ceux réalisés en dehors du territoire de l'Eurométropole. Les participants ont ensuite la possibilité de créer une équipe, ou de participer individuellement. Les kilomètres réalisés peuvent être entrés manuellement via le site web de Ville en Selle ou grâce à l'application dédiée.

L'Eurométropole de Metz recherche des vedettes en selle

Le défi met en lumière des « vedettes en selle », personnalités locales ou citoyens désireux d'aller encore plus loin en laissant leur voiture au garage pendant 21 jours. Les « vedettes en selle » s'engagent à effectuer l'ensemble de leurs trajets à pied, à vélo, en trottinette, en transports en commun, en covoiturage etc.

www.eurometropolemetz.eu

www.facebook.com/EurometropoleMetz - www.twitter.com/EurometropoleMetz

www.instagram.com/EurometropoleMetz

Contact Presse : Marie SIMON | Direction de la Communication Attachée de Presse

T. 03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu